



4 Pièces

87 m²

Réf. 84093474

995 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

RARE BOULOGNE CENTRE - Appartement en dernier étage de 88 m², Possibilité de 2 ou 3 chambres avec 2 terrasses dégagées plein ciel. Cet appartement se compose d'un double living ouvrant sur une belle terrasse et d'une cuisine. A l'étage 2 chambres avec chacune leur salle de bains ou de douche, dont une suite avec terrasse. Appartement très agréable, calme et lumineux. Terrasses ensoleillées. Modulable en 3 chambres. cave. Parking et box possibles en sus. Proposé par Barnes Boulogne Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,732 €/an

RARE CENTRE BOULOGNE - 88m² (947 sq ft) top-floor apartment, possibility of 2 or 3 bedrooms with 2 panoramic terraces. This apartment comprises a double-sized living room opening onto a beautiful terrace and a kitchen. 2 bedrooms upstairs, each of which has its own bath or shower room, including a suite with terrace. Very attractive, quiet and bright apartment. Sunny terraces. Convertible into 3 bedrooms. Cellar. Parking space and lock-up garage available at an additional cost. Listed with Barnes Boulogne Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,732 ...

BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

